



保護者、地域の皆様

本日、皆様のご協力のおかげで無事に二期終業式を迎えることができました。今年も子ども達の多方面での活躍を間近に見ることができた一年でした。スポーツ面、文化面双方にて賞を取ったり、新聞で授業の様子が紹介されたりと、何かと良いことで名前が出たことが多かったように感じます。子ども達自身、そしてそれを応援してくださった保護者の皆様のお陰であると感謝の気持ちでいっぱいです。この場を借りてお礼申し上げます。

先日のアンケートでは、学校の取組に対し、大変多くの方が肯定的に評価してくださっていました。職員にとつて何よりの励ましに感じ、子ども達のために更に努力を続けていく大きな支えとなっております。有りがたいことです。

学校は地域の方にも多大なるお力をいただいで成り立っております。子どもたちが登校できるよう、今年もたくさんのお見守り隊の方が立番をしたり、一緒に歩いたりしてくださいました。また、おむすびチームの皆様には、週一度おいでいただき、スキルタイムのお手伝いをお願いしました。子どもたちとの自然な触れ合いが生まれ、喜ばしく思います。

最後になりましたが、子ども達と共に元気にこの日を迎えられることは、保護者の皆様、地域の方による見守りのおかげです。

深く感謝申し上げます。

どうぞ良い年をお迎えくださいませ。

職員一同

たくさんの方が足を運んでくださいました

今年も、学級役員をこの日に決めるということもあり、多くの方がご参加くださいました。様々の予定を調整し、来校くださいましたことに御礼申し上げます。

校内を見回りましたところ、全学年10名以上の参加、多い所は20名以上というクラスもありました。担任として大変有りがたい数字です。

子ども達を通してでは伝わらない部分も、直接顔を合わせて話すことで、互いの理解が深まります。子ども達にとっては見守られているという安心感の醸成にも寄与すると思います。

今回、仕事やご家庭の事情で欠席という連絡もいただいたと聞いております。いずれにしても、学校のことに気持ちを向けてくださっていることが伝わってきて、嬉しく思いました。

今後とも、密に連携し、子ども達の様子を学校と家庭、そして地域で見守り育てていけたらと願っています。お気づきやご意見等はいつでもお知らせください。



健康に関するアンケートより

このアンケートは養護の藤井先生が同じ調査を3年間継続して行っているもので、本校の特徴がよくわかります。

結果からわかることで最も良かったのは、「友達と仲良くできる」と答えている児童がほぼ全員ということです。これは学校が楽しいと感じる一番大切な要素だと考えます。もちろんそうでないと答えた児童へのケアは担任からしております。

そして、「心も体も健康だった」という意識も大変高い数字です。他にも多くの数値がこの3年で改善してきていることは喜ばしいことです。

その一方、懸念されるのが平日のゲーム等の時間が2時間以上という児童が高学年になると6割以上という点です。以前も書きましたが、

$$2h \times 365日 = \text{約}700h$$

$$\text{土日を加味すると } \text{約}1000h$$

これは、1年間の授業時数とほぼ同じです。

$$5h \times 200日 = \text{約}1000h$$

テレビ・ゲーム等の時間が学習時間を上回る事態になってしまえば、学年相応の学習が積み上がることは難しいでしょう。学級懇談会でも話題になったと思いますが、平日は30分～1h以内に抑えることをご家庭でも意識していただければと思います。

視力低下や体力低下も心配されることです。



1月の主な行事

日	曜	主な行事
冬季休業 ～9日		
9日午後 九州マーチングステージフェスティバル		
10	火	特別校時 給食無し 第3学期始業式 地区児童会 11:30下校
11	水	フッ化物洗口
12	木	スキルタイム(おむすびチーム来校) 低学年外国語活動
13	金	さわやかタイム
14	土	
15	日	
16	月	読み聞かせ 委員会活動⑥
17	火	給食費納入日
18	水	給食費納入日 フッ化物洗口
19	木	スキルタイム(おむすびチーム来校) 神楽団スクールコンサート⑤⑥
20	金	新入学児童保護者説明会
21	土	青少年主張大会(中央公民館)
22	日	授業参観(3時間授業) 給食なし
23	月	振替休日
24	火	
25	水	フッ化物洗口
26	木	スキルタイム(おむすびチーム来校)
27	金	薬物乱用防止講座⑤(6年)
28	土	
29	日	
30	月	代表委員会⑥
31	火	

2月の主な行事

25日 土曜授業 6年生ありがとう集会

訂正 28号 親子読書の紹介をしていましたが、川久保さん 3年 → 川久保さん 4年生 です。申し訳ありませんでした。

学校アンケートのご提出ありがとうございました
最終的な集計は1月にお知らせしますが、早急にお答えした方がよいと思われるものがありました。

◆コロナ陽性者が学年または学校全体で何人いるのか、毎日情報を公開してほしい。

→個人の状況を詳細に知らせることは学校としては控えております。発熱受診の際、主治医に学校の罹患状況を参考にしていただくためお伝えする場合があります。仕事の関係でどうしても情報が必要な方につきましては個別に相談に応じます。その際も、罹患人数程度といたします。

◆子どものマスク着用の弊害についてもよく踏まえた上での検討をお願いしたい。

→学校は市教委の判断を基に対応しています。現在、マスク着用については、校舎内は着用としています。登下校や運動場で過ごす時間はご家庭や個々人の判断としています。

◆洋式トイレを増やしてほしい。

→市予算で市内学校を順に整備していく予定と聞いております。本校は令和8年度の予定です。

* その他、ご指摘をいただいた内容については、該当の担任に伝えております。今後どうぞ宜しくお願いします。

末次様がお元気になられますように・・・

上西地区の見守りを毎日続けてくださっている末次さん。先週からしばらくお休みしたいとお申し出がありました。先日、お花とメッセージを持って訪問してきたところ、また、暖かくなったら再会したいという強いお気持ちでいらっしやいました。また、お会いできますこと楽しみにしております★



きらりプラス地道に続けています

がんばったことは結果になることを実感しています

毎週火・木の昼休みに、光武先生と校長とで「きらりプラス」と称し、算数の勉強会を実施しています。短時間ですが、継続は力なりで、苦手な算数が克服できた、先の学習をすることが楽しい等、子ども達の変容を感じています。

定期的に来てくれる子ども達が7～8名、不定期を加えると10数名というところ。プリント1枚終えてから遊びに行くという流れができればと思い、継続しています。毎回参加したらカードにシールをはり、10枚たまるとミニ賞状をあげています。

現在のトップは47回 4年松本さん、2位は46回 2年伊原さんです。もうすぐ50回になります。また3学期も子ども達とがんばりたいと思います。

